

Erfahrungsbericht

Anlagenmechaniker



„

In der Zeit als Auszubildender zum Anlagenmechaniker bei der MVV hatte ich die Chance, in vielen Bereichen der technischen Berufssparten Einblicke zu erhalten. So hatte ich die Möglichkeit, in diversen Abteilungen mitzuarbeiten, um meine Fertigkeiten und Fähigkeiten zu verbessern. Hier konnte ich in den Bereichen Wasser, Fernwärme und Gas mitarbeiten.



Jonas Budig,
Auszubildender,
Anlagenmechaniker

In der Lehrwerkstatt wurde ich ausreichend auf die Prüfungen vorbereitet und wurde auch von den Ausbildern tatkräftig unterstützt. Während der Grundausbildung in der Lehrwerkstatt lernte ich alles Wichtige zu meinem Beruf und der Verarbeitung von verschiedensten Materialien.

In der Ausbildungszeit gab man mir die Möglichkeit, am Erasmus+ Programm teilzunehmen, um zwei Wochen in Plymouth zu verbringen. Erasmus + ist ein Förderprogramm der EU für Aus-

Erfahrungsbericht

Anlagenmechaniker

landaufenthalte. Hierbei wurden meine Englischkenntnisse gefördert und ich konnte einen Einblick in den Arbeitsalltag in einem anderen Land erhalten.

Nach der Ausbildung erhielt ich eine Stelle in der Abteilung Gashochdruck, in der ich immer noch tätig bin. Zu meinen Aufgaben gehören die Wartung und Instandhaltung von Gasdruckregelanlagen sowie die Instandhaltung von Gas Hoch, Mittel und Niederdrucknetzen. Des Weiteren bin ich für die Inbetriebnahme von Neuanlagen und die Störungsbeseitigung zuständig. Auch der Bereitschaftsdienst zählt zu den Aufgaben der Abteilung.

“